



Channuka



Das Lichterfest dauert acht Tage. Man erinnert sich an den neuen Bau des Tempels in Jerusalem.



Pessach



Das jüdische Pessachfest wird im Frühling gefeiert. Es dauert sieben Tage. Man erinnert sich an die Befreiung des jüdischen Volkes aus der Sklaverei in Ägypten.



Ostern



Ostern wird im Christentum jedes Jahr gefeiert. Ostern ist ein wichtiger Feiertag für Christen. An den Ostertagen erinnern sie sich an die Auferstehung Jesu.



Weihnachten



Weihnachten beginnt am 24. Dezember mit Heiligabend. Man feiert die Geburt Jesu.



Unterhaltet euch, welche Feste ihr noch feiert.